

小学校だより

有意義な夏休みを！

七月十九日（金）、一学期の終業式を行いました。二年生と五年生の代表児童が、一学期にがんばったことやこれからチャレンジしたいことなどを全校児童の前で発表しました。

年々暑さが増している感じがしますが、熱中症やけが・事故に十分気をつけながら、夏休みだからこそできる体験に挑戦し、家庭での時間を有意義に過ごしてほしいと思います。

また、以前は八月の暑い時期に离校日がありました。登下校中など熱中症の危険性が非常に高いため、昨年度から、オンライン离校日としました。家庭にいながらタブレットを使って学校とつながり、学級活動を行うことになりました。夏休み中は、タブレットを持ち帰りますので、一学期の復習など、アプリを活用して学習に取り組んでくれることを期待しています。

■8月の行事予定

日	曜	活 動
1	木	オンライン离校日
2	金	
3	土	子どものための平和の集い
4	日	子どものための平和の集い 賀茂夏祭り
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	
9	金	
10	土	
11	日	山の日 学校閉庁日（～15日）
12	月	
13	火	
14	水	
15	木	
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	
22	木	
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	全国瞬時警報システム全国一斉情報伝達試験 11:00
29	木	
30	金	
31	土	夏季休業終了

桃の収穫体験をしました！



桃のお世話について、いろいろ教えていただきました。

三年生は、親ガモの坂田さんのご協力をいただき、六月には桃の摘果や袋がけを、七月九日（火）には、収穫を体験させていただきました。収穫の後、学校に移動しておいしい桃の見分け方を教えていただいたり、実際に糖度計で桃の糖度を計らせていただいたりといくつもの初めての体験をし、桃について学ぶことができました。

水の事故に注意！着衣泳に挑戦



暑い時期になり、川や海での水の事故のニュースを耳にすることが増えてきました。先日は、豊川用水は深く流れるも速いので、「落ちたら危ない！」と注意喚起をするためのプリントも配付されました。また、七月十八日（木）水泳学習の最終日に、五・六年生は、着衣泳をしました。濡れると着衣は予想以上に体にまとわりつき、重くなることを実感しました。そして、服を着たままでも体力を使わず長く泳ぐ方法や楽に浮く方法、ペットボトルなど身近にあるもので体を浮かす方法を知りました。

わくわく体験活動



六月二十五日（火）、四年生が、中島処理場と視聴覚教育センターに行きました。午前中は、バイオマス活用センター・中島処理場の見学に行きました。午後は、プラネタリウムでの星の学習や顕微鏡を使った実験観察学習などをしました。学校を離れての学習に真剣に取り組む姿が見られました。

お知らせ

今年度も、校区合同ではなく「賀茂小学校運動会」として、十月五日（土）に運動会を実施する予定です。参観の人数制限はありませんので、多くの校区の皆さんに子どもたちの頑張る姿をご覧いただきたいと思っております。

来年度入学予定児童のかけつこを、例年のように行います。校区在住のかたはもちろん、転入予定のかたなど見えましたら、賀茂小学校までお知らせください。参加していただきしたいと思います。よろしくお願いします。

